

—M. l'échevin Saint-Denis donne avis de motion qu'il proposera, à la prochaine assemblée de cette Commission, que soit amendé l'article 362 de la Charte relativement aux exemptions de taxes.

—Soumise et lue une lettre de MM. J.-Hamilton Ferns et A. Langevin, évaluateurs de la Ville, suggérant de prélever une taxe sur les maisons de pension lorsque le loyer annuel cotisé dépasse \$240.

Résolu : Que soit approuvé le prélèvement d'une taxe sur les maisons de pension lorsque le loyer annuel cotisé dépassera \$200.

—Il est aussi

Résolu : De prélever des taxes :

1°. Sur toute personne dont le revenu dépasse \$1,000 et qui ne paie aucune taxe d'affaire ou contribution à la Ville.

2°. Sur toutes transactions de bourse.

—**Résolu :** Que le greffier, le trésorier, le contrôleur, l'inspecteur du Revenu et les avocats de la Ville soient priés de préparer immédiatement un bill aux termes duquel la Ville sera autorisée à imposer une taxe sur toute personne ne payant pas de taxe d'affaire ou de contribution à la Ville.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 15 décembre

Sont présents: MM. les échevins Robertson, président, Duquette, Nelson, Sauvageau, Walsh, Proulx et Dagenais.

—Soumise et lue une lettre de l'inspecteur des Chaudières demandant un congé afin de pouvoir répondre à une invitation de la compagnie du Grand Tronc qui lui demande de suivre une enquête qui doit s'instruire à Barrie, Ont.

Résolu : D'accorder le congé demandé.

—Soumises et lues les demandes suivantes de lampes électriques :

De M. Alex.-D. Fraser, lampe à arc ruelle des Fortifications en arrière de l'établissement Nordheimer; et de la Commission des Parcs et Traverses, deux lampes à arc au parc LaFontaine.

Renvoyées au surintendant de l'Eclairage.

—Soumise et lue une réclamation de la "Montreal Water & Power Co.," au montant de \$25.00 pour fourniture de l'eau aux pompiers du poste No 18 qui ont rempli d'eau le patinoir de l'école Saint-Paul, quartier Saint-Denis.

Renvoyée aux avocats de la Ville.

—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil communal quant une lettre du "Montreal Board of Trade" qui contient certaines suggestions en vue d'abaisser les taux élevés des assurances.

Question différée.

—Soumise et lue une lettre de la "American Lafrance Co." offrant gratuitement un jeu de tubes complet pour la pompe Lafrance.

Résolu : D'accepter cette offre.

—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Edifices au sujet de la plainte faite par MM. E.-T. Taylor & Fils contre les ramoneurs des cheminées.

Déposé aux archives.

—**Résolu :** De prier M. Beaulieu de demander à différentes maisons des prix pour fourniture de patins à la nouvelle voiture d'échelles "Seagrave," de même que pour deux attelages (set) de quatre chevaux et pour un double harnais. Ces prix seront soumis à M. le président et les contrats seront adjugés le plus avantageusement possible pour la Ville.

—Soumise et lue une requête de M. Joseph Ricard, 320 rue Cuvillier, demandant la permission d'emmagasiner et de vendre du bois.

L'inspecteur des Edifices ayant fait un rapport favorable, il est

Résolu : Que soit accordée la permission demandée.

—Sur proposition de M. l'échevin Walsh, il est

Résolu : De nommer le contremaître Wm. Murphy en remplacement du capitaine Conquest qui a donné sa démission le capitaine Murphy devant entrer en fonctions le 1er janvier, 1905.

—**Résolu :** De nommer les contremaîtres suivants :

Ernest Favreau, Echelle No 7.
W.-J. Hooper, Tour-déluge No 1.

—Ald. St-Denis gave notice of motion that at the next meeting of the Committee he will move that Art. 362 of the Charter, relating to exemptions from taxation, be amended.

—Submitted and read a letter from Messrs J.-Hamilton Ferns and A. Langevin, City Assessors, suggesting the levying of a tax on boarding-houses, when the annual assessed rental exceeds \$240.

Resolved : That the levying of a tax on boarding-houses, when the annual assessed rental exceeds \$200 be approved of.

—It was also

Resolved : To approve the levying of taxes :

1°. On every person having a revenue of over \$1,000 and not paying any business tax or assessment to the City ;

2°. On all stock transactions.

—**Resolved :** That the City Clerk, the City Treasurer, the City Comptroller, the Inspector of Revenue and the City Attorneys be instructed to prepare immediately a bill, whereby the City would be authorized to tax all persons not paying any business tax or assessment to the City.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of Meeting, held the 15th of December.

Present: Ald. Robertson, chairman, Duquette, Nelson, Sauvageau, Walsh, Proulx and Dagenais.

—Submitted and read a letter from the Boiler Inspector, asking for the necessary leave of absence to attend an inquest at Barrie, Ont., at the request of the Grand Trunk Railway System.

Resolved : That it be granted.

—Submitted and read the following applications for lights :

Alex. D. Fraser, for an arc light on Fontification lane, in rear of the Nordheimer building, and the Parks and Ferries Committee for two arc lamps on LaFontaine park.

Referred to the Light superintendent.

—Submitted and read a claim from the Montreal Water & Power Co., for \$25.00, for flooding rink at St. Paul's school, in St. Denis ward, by the firemen of No. 18 fire station.

Referred to the City Attorneys.

—Submitted and read an extract from the minutes of the Council, referring a letter from the Montreal Board of Trade offering certain suggestions with a view of reducing the high insurance rates.

Consideration deferred.

—Submitted and read a letter from the American Lafrance Co., stating they will send, free of charge, a complete set of tubes for the Lafrance engine.

Resolved : That the offer be accepted.

—Submitted and read a report from the Building Inspector re complaint of Messrs. E. T. Taylor & Sons, against the chimney sweeps.

Filed of record.

—**Resolved :** That Mr. Beaulieu be instructed to obtain prices from various firms for runners for the new "Seagrave" ladder, also for two (2) sets of 4 horses and one set double harness, these tenders to be submitted to the chairman, and the contract given in the best interest of the City.

—Submitted and read an application from Joseph Ricard, 320 Cuvillier street, for leave to store and sell wood.

The Building Inspector reporting favorably thereon it was

Resolved : That the leave sought for be granted.

—On motion of Ald. Walsh, it was

Resolved : That foreman, Wm. Murphy be appointed captain to replace Mr. Conquest, who resigned, this appointment to take effect on the 1st of January, 1905.

—**Resolved :** That the following be appointed foremen :

Ernest Favreau, No. 7 ladder.
W. J. Hooper, No. 1 water tower.